

Que Ta volonté soit «fête»

C'est avec tristesse que nous annonçons le décès de

Jean-Louis BAUMGARTNER

Le 13 janvier à l'âge de 98 ans.

Son épouse, Renée.

Ses fils et belles-filles,

Jean-Marc et Andrée, Alain et Françoise, Pascal et Espéranza.

Ses petits-enfants,

Joël et Mingna, Claude, Hélène, Jonas, Zoé et Stéphane, Laura, Eva.

Ses arrière-petits-enfants,

Flore et son papa Matti Langel, Camille, Achille, Élia.

Ainsi que toutes les familles parentes et alliées, tous ses amis, tous ses collègues et amis de la Société des Missions Évangéliques de Paris.

La cérémonie religieuse aura lieu au temple de Vandoeuvres le vendredi 26 janvier à 14h.

Vous pouvez faire un don à l'Église protestante de Genève.

Toute notre reconnaissance va aux soignants de l'Hôpital des Trois Chênes ainsi qu'aux soignants et au service social de l'IMAD.